

令和4年度 『地域のつどい』 第1回 幸ヶ谷地区

○開催日:令和4年10月29日(日) ○会場:幸ヶ谷集会所 ○参加:19名

第21期神奈川区民協議会「地域のつどい」の第一回が幸ヶ谷地区で開催されました。

幸ヶ谷地区は、京浜急行神奈川駅があり、交通の利便性が高い地区です。戸建ての多い地区と、高層マンションが多く建つ臨海部があり、それぞれに特有の課題を抱えている地区です。

当日は、不法投棄に関して子ども達が作成したステッカーを貼って注意喚起を行っていたり、学校が関係し公園の清掃活動をしたり等の様々なごみに関する各町会の工夫をお伺いすることができました。また、地域の活性化に向けた取り組みや災害対策等も伺うことができました。さらに、戸建ての多い地区と高層マンションが多い地区との立地、構成面での違いから協働の難しさとともに情報等の共有化の必要性も伺うことができました。各地域によって固有の特性があり、一律には語れないこと、丁寧な対応が必要であると強く実感しました。

そのような中、お困りごととして出た当日のご意見の一部をご紹介します。

- ・公園や商店街でのポイ捨て防止策
- ・ごみ収集業者に関する諸問題
- ・外国人向けごみ収集に関する周知看板設置等
- ・他町会の方が収集時間を守らない点
- ・事業ごみ関係
- ・車が歩道に乗り上げて駐車するために発生する危険性
- ・スクールゾーン対策協議会でも解決されない交通問題
- ・発災時の帰宅者支援
- ・地域防災拠点の収容人数・備蓄の少なさ
- ・住民の防災意識向上のための方策
- ・高層マンションならではの諸課題



など、様々なご意見をいただきました。

幸ヶ谷地区の皆さま、ありがとうございました。